

Spende der DRK-Stiftung Oelde unterstützt Verein Frauen helfen Frauen e.V.



Bild v.l.: Dr. Helmut Habig, Bürgermeister Karl-Friedrich Knop DRK-Stiftung, Brigitta Rennefeld, Gabriele van Stephaudt, Gabi Trampe Verein Frau helfen Frauen e.V., Mechthild Gröver, Jürgen Stratmann DRK-Stiftung.

„Die großzügige Spende der DRK-Stiftung bringt für die nächsten drei Jahre Sicherheit und Entspannung in unsere finanziellen Situation. Wir können die Außensprechstunde beruhigt anbieten und haben mehr Zeit für unsere Klientinnen. Der Verein lebt von großzügigen Spenden wie dieser und kann seine Angebote nur halten, wenn solche Spenden fließen“ erklärten übereinstimmend Brigitta Rennefeld, Leiterin der Frauenberatungsstelle Beckum und Gabi Trampe, 1. Vorsitzende der Vereins Frauen helfen Frauen e.V. in Beckum bei der Spendenübergabe in den Räumen der Familienbildungsstätte Oelde.

In einem angeregten Gespräch stellte Gabriele van Stephaudt, die seit 2008 die offenen Sprechstunden alle 14-Tage in Oelde durchführt, das Beratungsangebot den Vertretern des Kuratoriums der DRK-Stiftung Dr. Helmut Habig, Jürgen Stratmann, Bürgermeister Karl-Friedrich Knop und Mechthild Gröver vor. Gerade die kurzen Wege in die Familienbildungsstätte – die die Räume im übrigen kostenfrei für die Beratungsstunden zur Verfügung stellt – erleichterten es den Frauen bei Gewalterfahrung sehr, den ersten Schritt in die Beratung zu tun und Hilfe zu suchen. Da-

bei könne eine Beratung nach wenigen Gesprächen beendet sein oder aber bis zu einem Jahr und länger dauern. Oft würden sich in den Gesprächen weitere Probleme zeigen, hier vermittele sie dann bei Bedarf auch in andere Beratungsangebote z.B. Schuldnerberatung. Gefragt, ob denn auch Männer in die Beratungsstunden kommen könnten, erklärte van Stephaudt, dass sie nur Frauen berate; Männer würden z.B. an die Beratungsstellen des SKM verwiesen.

Bürgermeister Knop und Frau Gröver als Fachdienstleiterin des Fachdienstes Soziales, Familien und Senioren hatten eine Förderung der Außensprechstunde im Kuratorium angeregt, weil ihnen die Finanzierungsproblematik des Vereins Frauen helfen Frauen e.V. bekannt war und ihnen die Fortführung der Außensprechstunde vor Ort in Oelde wichtig ist. Dr. Habig zeigte sich nach diesem Gespräch wie auch Jürgen Stratmann überzeugt, dass die Spende für die Außensprechstunde des Vereins Frauen helfen Frauen e.V. in Oelde im Sinn des Stiftungszwecks gut angelegt ist und dankte vor allem Frau van Stephaudt für die in Oelde geleistete Arbeit in der Frauenberatung.